



» **Barreras detectadas durante el desarrollo.**

Las barreras que hemos detectado principalmente es la situación económica que atravesamos actualmente y el pensamiento postrado en el pasado que algunas personas continúan teniendo, viendo así el parto domiciliario como "una regresión a la antigüedad que conllevaría muchos más riesgos que un parto intrahospitalario".

Otra barrera encontrada sería la no coordinación entre el equipo de parto domiciliario y el hospitalario, teniendo que trasladar a la embarazada a su hospital de referencia en caso de existir cualquier complicación durante el parto domiciliario.

» **Oportunidad de participación del paciente y familia.**

Al realizar un parto en el domicilio con la asistencia de personal especializado, la embarazada y su familia pueden ser más participes de su proceso, ya que se encuentran en un lugar conocido, donde el ambiente es mucho más relajado y familiar, pudiendo vivir el momento del parto como algo propio, y no como una situación amenazante, la cual se daría por el mero hecho de acudir a un hospital.

» **Propuestas de líneas de investigación.**

La propuesta que daríamos, sería continuar investigando los beneficios del parto domiciliario en los distintos niveles e intentar promoverlo como una alternativa más, igual de segura que un parto hospitalario, y no como un hecho aislado del pasado.

» **Bibliografía.**

-Asociación nacer en casa. Disponible en URL: <http://nacerencasa.jimdo.com/>  
Consultado Febrero 21, 2013.

-Embarazo y parto. Disponible en URL:  
<http://www.marenostrumcsf.com/es/embarazo-y-parto/parto-natural-parto-en-casa>  
Consultado Marzo 23, 2013.

-Lucía Alcaraz Vidal, Julia Cid Vaquero. Lo que necesita saber: Parto. 2011. Disponible en URL: <http://www.infermeravirtual.com/es-es/situaciones-de-vida/parto/informacion-general.html#>  
Consultado Marzo 22, 2013.